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コロナ禍で新年会など年末年始の集まりがすべて中止となり、それに代わりゲーム大会が開か

れました。種目は輪投げとダーツ。お正月明けの１月１０日に。事前参加申し込みが少なく、当

日まで本当に何人集まるか全く予想が付かない状況でした。しかし             

直前にスタッフがあちこちの仲間に連絡した結果、参加者は増えて              

老若男女の総勢２５名。子ども２名、大人男性７名、それ以外は皆              

女性。支部長の開会の挨拶の後、全員がダーツの練習をきっちりし             

た後、ダーツを開始。その後輪投げ。１位、２位、３位とブービーには豪華賞品が出るというの

で参加者全員大張り切り。特にルールがシンプルな輪投げには３つが一直線に並ぶとボーナス点

１５点がもらえるというので外野の大勢の皆さんが次に入れるべき番号を大声で叫び、投げる本

人を困らせました。全て終わった後、結果発表で皆びっくり。２種目３位までの計６人中なんと

女性が５人。１位は共に女性。ダーツは胡摩田さん、輪投げは山下貴世華さん、山下さん、半分   

以上をボーナス点で稼ぐプロ？。山下さんはダーツでも２位。桑田さんは

両種目で３位。運動神経抜群（？）の女性陣に対して、やや・・・の男性

陣。次回、男性陣の頑張りを期待しましょう。本当に楽しい２時間でし

た。 

 

 

 

 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新年の挨拶 

２０２２年は、阪神医生協にとって大切な年になると思っています。 

１億円増資（あと約４００万円、３月には達成予定）、医生協診療所の建て替え（漢方鍼灸建設を含む）、職

員・人事制度の改善、２０３０年ビジョンの確立、などどれも避けて通れない問題です。小中島支部では、

喜ばしいこととして善法寺支部の分割があります。 

年明けとともにコロナ感染が急速に拡大し「明けまして、おめでとう」とは言えない状況が広がり、強い緊

張感を強いられる日々が続いていますが、万能薬のような解決策もなく、マスクや三蜜を避けるなど小さな

ことの積み重ねと、皆で助け合うことでパンデミックと向き合うことが大切ではないでしょうか。 

阪神医生協の神髄である組合員自治の精神、助け合いの精神を大いに発揮し、皆さんとともに取り組

んでいきたいと思っています。よろしくお願いします。                    支部長 松上 辰之 

 

 

 

  

 



好評の支部の遠足。２０２１年度の２度目の遠足。１度目は９月２６日

（日）上坂部西公園で遊ぶ。２度目の今回の予定は１１月２８日（日）。最

初は尼崎城に行くことになっていたが、皆の賛同が得られず、他支部からの

情報でその近くにある尼崎市立歴史博物館に変更。

この博物館、１年前の２０２０年１０月に開館。１

周年記念の特別展「花開く江戸絵画～ 城下にぎわ

うころに～」が開催されることになっていた。ただ

しこの会期が１０月２日から１１月３０日。５大紙

にもこのことが紹介されていた。予定日はこの最

終日の直前の日曜日。混むことを予想。なので事

前に会館の担当者と調整。法人名を言い人数、訪問時間などを連絡。事前の案内には会場に行く地図

や阪神尼崎北へのバス時間を示していたので子供２人を含む１６名が参加。但し予想通り一般の来場

者が多く、３階の特別展には即行けず、でも事前調整をしていたおかげで博物館の埋蔵文化財ご担当

の案内で２階の尼崎市の歴史的な位置づけを理解で

きる各種展示物を非常に分かりやすい説明して頂

き、皆さんが喜ばれました。その他にも考古資料写

真室などありました。そのあと３階に移り特別展を

担当の方の詳しい説明で屏風など迫力ある大画面の

絵画作品や江戸時代の数少ない女流画家の繊細な物

語絵、知られざる尼崎の伝説を描く華麗な扇面画な

どを通し、城下町だったころの文化に触れ、他館の

関連作品と比較したり共通点を見つけたりすること

などで楽しく鑑賞できました。 

 

 

 

参加された川崎かをりさんより次の感想文をいただきました。・ 

「歩こう会」が活発だった頃、毎月のハイキングが楽しみで良く参加していま

した。近年は遠のき少し寂しい思いをしていました。 

９月の上坂部西公園へのハイキング？に付いて行く事にしました。一日掛かりのハイキングもいいので

すが、年を重ねて来ると半日程の軽い運動を兼ねた交流会、万々歳！

これって私には「アリ」です。 

もちろん今回も参加。丁寧にバスの時刻まで知らせていただきまし

た。皆さんとバスツアーもいいかなと思いましたが、「コロナ」もあ

るし・・。やはり自転車で。尼崎市内の移動は何といって自転車です

ね。 

「尼崎城」は二～三回行きました。しかし博物館がある事は？でし

た。学校跡をそのまま利用した建物は懐かしさがあちこちに。開館一

周年の最後の様で見学者が多く、私たちは団体という事もあり、別コースで案内していただきました。

尼崎はそこそこ重要な場所だった。展示物の中には日本一の出土品もある。美しい絵巻物も多数等々。

充実した時を過ごせました。帰宅後、三人の孫

たち（高三、高一、小四）にぜひ行くことを勧

めました。すると二週間ほどして「バーバ、行

ってきたよ」とだけ？私ほどの感動はなかっ

たようです。次回は「いずこ」へ。たのしみに

しています。 川崎かをり      

 

先生又は上級生が先頭で、見守りが最後尾に付き、出発しました。途中歩道のないところや交差点で

は車に気を付け、走らないようにまた早く歩くようにと細かく先生は注意されました。小中島支部か

らは１６名の方々が参加されました。約半数の方がこれまでにも参加されています。朝からあいにく

の小雨でしたが、子どもたちは傘をさしている関係で余計なおしゃべりはあまりせず、皆さん無事に

帰宅できたと思います。今後とも小中島支部としては地域と密着した協同活動を進めて行きたいと思

います。                                 冨松 英二                                    

善法寺交差点新幹線前の点滅信号の時間が短く、渡った所が非常に狭くて危ないと思うので役所に

交渉すべきでは・・・と思った。                      楠元きみゑ  

 

ここで残念なお知らせです。年３回予定

していました支部の遠足。３回目はこの３

月にるり渓バスツアーを予定していました

が、「オミクロン株」への感染が急速に拡大

している為中止、延期となりました。   

 

一昨年に始まった小園小学校生徒の集団下校の見守り活動、小中島支部としては子どもたちの安心

と安全を目的とした地域と学校の協同活動をすすめるために行ってきました。これまでは新入生が対

象でしたが、地域と児童の関係を近づける事が防災での避難行動にも大切であるとの事から、全校生

徒を地域の人たちとの関係を深めるために、年３回実施されることになっていました。初回は昨年５

月２６日に実施され、２回目の８月２５日は緊急事態宣言が発令中だったので中止。計画した３回目

が始業式の日の１月１１日に実施されました。下校コースは２３コース対応となり、きめ細かな見守

りとなったため、地域の各種団体の方々も大勢参加されました。皆さん１１時４５分に西門に集合

し、決められた地区ごとの下校時間に合わして、学校からは少し遠い額田地区や善法寺地区から順に 

尼崎城 

出土品見学 

博物館全景 

記念撮影 



フレンドリー映画会案内   第１水曜の９時半からです 

２月 雨あがる             出演 寺尾聰、宮崎美子、三船史郎、檀ふみ 

３月 天使にラブソングを（予定）  出演 ウーピー・ゴールドバーグ、マギー・スミス 
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我が家の家族！ご紹介 

“鈴”、人間にしたら７０才位の雌猫で、私に似てズボラで食事 

の時以外大丈夫かと思う程、一日中寝ています。その他野良猫 

が四匹入り込んで、主人が私より猫の方を大事にするので居心 

地が良いのか居座っています。もうすぐ恋の季節、全て去勢して 

いるのでこの点安心です。気ままで飼い主にも媚びをふらず 

悠然とした態度ですが、どの猫もキュートで私共に癒しを与えて 

くれてます。                  和子 

 

１２月１７日開催 子ネットクリスマス会 

今年のクリスマス会は人数が少なくなってしまいましたが、のんびりまったり楽しめましたよ！クリスマス

の製作では、ペットボトルサンタを作りました。お顔やヒゲを貼り付けて 

水を入れた後に魔法をかけたキャップをつけてフリフリすると、真っ赤な 

服を着たサンタさんに☆それぞれかわいいサンタさんに大満足な子ども 

達でした。そしてクリスマスの絵本を読んでいたら、何と本当にサンタさん 

が！素敵なプレゼントを持って今年も来てくれました！(三木サンタさん、 

いつもありがとうございます♪)新型ウイルスの影響でなかなか思うように 

イベントが出来ない中、子ども達が喜んでる様子を見れて、楽しい 

クリスマス会になって良かったです！              久世 瞳 

 

―診療所からのお知らせ― 

【 のどの痛み・お腹の不調・発熱等症状の方】           

・来院前に必ずご連絡をお願いします。看護師対応にて予約診察をさせていただきます。  

・来院時は感染予防のためマスク着用の上でお越しください。  

【 新型コロナワクチン接種について 】 

◎ 接種予約（16歳以上）について 

 ※ 当診療所接種予約におきましては、組合員・かかりつけ患者さまを優先とさせていただきま

すのでご理解とご協力をお願いいたします。 

 ■ 接種までのながれ 

① 診療所内の「接種予約申込票」にてご予約をさせていただきます。受付箱の記入例を参考に必

要事項の記入をしていただき下記内容のご同意のうえ、受付箱へお入れください。なお、記入

の際には接種券番号が必要となりますので接種券をお忘れなくご持参ください。 

② お申込み後、当日から 1週間以内に診療所からの連絡にて接種日時の調整および確定をさせて

いただきます。必ず連絡のつく電話番号のご記入をお願いします。 

③ 接種当日は通常診察にて接種いたしますので、接種券・予診票のお忘れのないようお願いしま

す。 

  

 

 


